

EL HORIZONTE

MIÉ 1 DE JUL, 2020 | MONTERREY, NL | CLIMA 23° ☁ MIN: 22° - MAX: 30°

Local Nacional Internacional Finanzas Deportes Escena Estilo Opinión Impreso

Te encuentras en: [Finanzas](#) > [Empresas regias reportan pérdidas](#)

Gigantes regias ¡por los suelos!; empresas, con pérdidas

JULIO 01, 2020 / RAFAEL GARZA / MONTERREY

Compañías de NL que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores tuvieron un 'negro semestre' con fuertes caídas

f t in

(0) COMENTARIOS



Foto: Especial

Monterrey.- La empresas regiomontanas que cotizan en la **Bolsa Mexicana de Valores (BMV)** tuvieron un semestre "para el olvido", en el que reportaron fuertes caídas en el valor de sus **acciones**.

En total, 13 de las 14 compañías regias que cotizan en la BMV sufrieron pérdidas.

Analistas atribuyen la situación a que el mercado accionario ha pasado por un momento en el que el freno en actividades por la pandemia del Covid-19 ha mermado sus operaciones.

Entre las empresa que más perdieron se encuentran Grupo **Famsa** (-72.5%), Vitro (-40.5%), **Soriana** (-27.5%), OMA (-24.7%), **Banorte** (-24.6%) y **Lamosa** (-24.1 por ciento).

La única que tuvo ganancias durante el primer semestre de 2020 fue Gruma, con un alza de 5.5% en el precio de su acción.

Por su parte, la **Bolsa Mexicana de Valores** reportó pérdidas de 13.5% al cierre del primer semestre del año.